



Universidad
Rey Juan Carlos

Vicerrectorado de Extensión Universitaria
y Relaciones Institucionales

COMUNICACIÓN: El Aula de Música reabre sus puertas.

Comunidad universitaria:

Como cada año, comienzan las actividades del Coro y de la Orquesta URJC.

Desde el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Relaciones Institucionales queremos animaros a ser miembros activos de dichas agrupaciones o a colaborar como técnico@ de producción en los conciertos.

Los ensayos se realizan en el Campus de Alcorcón, Móstoles y Vicálvaro aunque la flexibilidad horaria es grande para acoger a Alumnos, Profesores y PAS de todos los campus.

No es necesario saber música ni tener una gran voz para participar en el Coro.

Los interesados os podéis dirigir a: info.aulademusica@urjc.es

Esperamos que os resulte de interés.

Un saludo.